

10 octobre Visite Présidentielle à Montpellier

“Montpellier est une ville constamment en mouvement, en création, en expansion. Je tiens son développement comme un modèle.”

*François Mitterrand,
Président de la République Française*

François Mitterrand, Président de la République, Georges Frêche, Député-Maire, Béatrice Marre, chef de cabinet de François Mitterrand, Raymond Dugrand, premier adjoint au maire autour de la maquette du futur quartier de Port Marianne "Consul de Mers".



Georges Frêche a reçu François Mitterrand à Montpellier le 10 octobre à l'occasion du Congrès National de la Presse. Accompagné du Conseil Municipal, du Sénateur de l'Hérault André Vézinhét, le Député-Maire a présenté au Président de la République les maquettes des futures grandes réalisations montpellieraines : Port Marianne, la Faculté de Droit, le Quartier Consul de Mers... Ce fut ensuite la visite du Corum, où François Mitterrand a prononcé le discours d'ouverture du Congrès de la Presse Française. Lors de son allocution le Président de la République a rendu un vibrant hommage à Georges Frêche. Il a notamment mis en avant le travail exemplaire effectué pour le développement et le rayonnement de Montpellier.



Georges Frêche, Député-Maire, accueille François Mitterrand, Président de la République.